

BAB V

PENUTUP

Sungguh suatu kebahagiaan tersendiri bagi penulis dengan terselesainya skripsi ini, sebab dengan terselesainya penyusunan ini berarti dapat dikatakan selesai pula tugas penulis dalam mengerjakan skripsi ini, meskipun begitu bukan berarti penulis hanya merasa puas dari hasil yang telah diperoleh selama ini, sehingga penulis disini tidak menutup diri untuk selalu berusaha mempelajari serta mendalami suatu pelajaran yang sangat erat hubungannya dengan studi skripsi ini.

A. Kesimpulan

Dari hasil penulisan skripsi ini dapat ditarik suatu kesimpulan:

1. Sejak abad 7 hingga permulaan abad 13 Masehi, umat Islam telah mencapai puncak kebesaran dan kejayaan. Pada masa-masa itu baik Daulah Islam di Timur (Daulah Abbasiyah, 750-256 M) yang berpusat di Bagdad maupun Daulah Islam di Barat (Daulah Umayyah, 756-1031 M) yang berpusat di Cordova-keduanya telah memperlihatkan berbagai kemajuan dalam bidang ilmu pengetahuan dan kebudayaan.

Bangsa Eropa melihat sendiri betapa Islam lebih maju daripada peradaban mereka waktu itu, karena itu mereka mulai tertarik untuk mempelajari peradaban dan ilmu pengetahuan Islam di Andalusia.

2. Perang Salib yang terjadi kurang lebih dua abad lamanya yaitu pada tahun 1096-1297 M ini, telah membawa banyak perubahan bagi Barat berada dalam masa kebodohan dan kegelapan karena kukungan dari gereja, tetapi setelah terjadinya Perang Salib bangsa Barat mulai sadar atas ketertinggalannya itu, maka mereka bangkit kembali dan mulai mempelajari budaya dan karya-karya umat Islam di Bagdad (Andalusia) yang pada akhirnya keadaan ini melahirkan masa Renaissance (kebangkitan), reformasi, dan nasionalisme di Eropa Barat.

B. Saran-saran

Melalui saran ini, bukan berarti penulis merasa lebih mahir dan mengerti secara luas tentang masalah skripsi ini, namun semua ini bertitik tolak pada kemajuan khususnya kemajuan yang mampu untuk mengangkat keberadaan orang Islam.

Adapun saran yang dapat penulis sampaikan :

1. Kritik dari orientalis yang bersifat obyektif perlu diperhatikan dan kritik yang negatif perlu ditanggulangi. Kesemua kritik tersebut tidak akan sebanding bila tanpa diterbitkannya jawaban terhadap tulisan-tulisan yang dikarang oleh mereka. Karena itu perlu pemunculan penulis-penulis Islam dengan bahasa yang dimengerti oleh mereka.
2. Kita harus meningkatkan kritik pada sikap dan tindakan umat Islam dalam berbagai masalah secara kontiyu, sehingga dapat membersihkan diri dari kekurangan-kekurangan, keaiban dan kedangkalan berfikir, terutama diperlukan kesadaran yang penuh terhadap problematika yang melanda dunia dewasa ini.